



01.01.2018

Neujahrsbotschaft des Generals 2018

"Wo ist der Respekt für unsere Mitmenschen, den uns Jesus Christus so deutlich zeigte?"

In seiner Neujahrsansprache weist der Internationale Leiter der Heilsarmee, General André Cox, auf die vielen Skandale und Katastrophen hin, die sich 2017 ereignet haben, darunter Rassenkonflikte und Menschenhandel. Er fordert Respekt für die Mitmenschen, wie Jesus Christus ihn vorlebte. So zeige das Gleichnis vom Barmherzigen Samariter die Einstellung Jesu zu Rassen- und interkulturellen Fragen sehr deutlich. Christen sollten sich an Christus orientieren, der in allen Taten und Worten selbstlos, tolerant und warmherzig war.

Der General ruft für 2018 dazu auf, zu einer besseren Lebensweise beizutragen, die auf Gnade, Freiheit und Respekt beruht, nicht auf Selbstsucht und Machtstreben.